

Le secrétaire général du Commonwealth, M. Donald McKinnon

M. Donald McKinnon est né le 27 février 1939 à Greenwich, en Angleterre. Il a fréquenté l'Université Lincoln, en Nouvelle-Zélande.

Avant de se lancer en politique, M. McKinnon a administré sa propre entreprise dans le secteur de l'immobilier et été consultant en gestion agricole.

M. McKinnon a été élu pour la première fois au Parlement de la Nouvelle-Zélande en 1978. Les états de service comme ministre des Affaires étrangères et du Commerce ont été les plus longs de l'histoire de la Nouvelle-Zélande. Il a occupé de nombreux postes supérieurs au sein du gouvernement, dont ceux de vice-premier ministre de 1990 à 1996, de ministre des Affaires étrangères et du Commerce de 1990 à 1999 et de leader de la Chambre des représentants de 1992 à 1996.

À titre de ministre des Affaires étrangères, M. McKinnon a noué des liens étroits avec les pays du Commonwealth, tant sur le plan gouvernemental que non gouvernemental. Il est devenu vice-président du Groupe d'action ministériel du Commonwealth en 1995 et a présidé également la réunion des petits États du Commonwealth à l'occasion de la Réunion des chefs de gouvernement du Commonwealth à Auckland. En 1998, il a été l'un des cinq membres qui ont participé à la mission ministérielle du Commonwealth sur les petits États.

En 1998, M. McKinnon a été mis en nomination pour le prix Nobel de la paix en raison de sa participation à la résolution du conflit entre les habitants de l'île de Bougainville et le gouvernement de la Papouasie-Nouvelle-Guinée.

M. McKinnon assume les fonctions de secrétaire général du Commonwealth depuis le 1^{er} avril 2000.

M. McKinnon et sa femme, Clare de Lore, ont un enfant. Il a également quatre enfants d'un mariage précédent.